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渡辺真侑 入会 

短い時間だけの参加でなかなかモナさんとゆっくりお話しする時が

ないのですが、オリーブの活動が好きで少しでも参加出来たらと思

い、娘と一緒に活動させてもらっています。これからもよろしくお

願いします！ 

恩地美和 代表・オリーブ通信・KIFA・

FACEBOOK・部屋予約 

今年はとにかく 30 周年イベントを 

無事やり抜くことに集中しよう！ 

見せましょう、オリーブの底力！ 

倒れるな自分！ 

豊村信良 会長・ブログ 

今年度も無事に総会を終えることができ

ました。皆様には快く係を引き受けてい

ただき感謝しております。30 周年を迎え

る今年もご協力よろしくお願いします。 

 

内田幸夫 副会長・会監査 

副会長として代表を支え、会長をサポートしてオリーブ

の為に頑張ります。 

また会計監査ではオリーブの財務状況が健全であるか

しっかりチェックする様に努めます。 

小春京子 会計・入会・

FACEBOOK 

30周年で張り切りすぎて、燃

え尽き症候群になったらどう

しよう…（笑） 

永井章子 庶務 

・住んでいるところ 彦根市 

・好きなこと    ドライブ 

・好きな食べ物   天むす 

今、N２の試験対策を勉強中です。 

福井えり オリーブ通信・BNN 

未だに神の世界に棲む紙魚みたいな人間です。

PCも CGも大好きなんだけどなあ。やっぱり世代

が古いのかな、もう少しだけオリーブ通信係を

続けます。 

みなさん、私に依頼されたら記事を書いてね。 

 

ディン チャン 入会 

ベトナムの生徒さんをはじめ、各国籍

の生徒さんとも会う機会があって、ま

た入会案内できて毎週楽しくオリーブ

で過ごしています。 

堂腰清美 庶務 

入会して１年未満の新米です。分からない事ば

かり。私に出来るお手伝いで、小さな力になれた

ら、分かることが増えたら幸いですよろしくお

願いします。 

三宅敦子 庶務 

賛助会員の皆様へ文書を送付しております。オリー

ブを想って下さる皆様の温かいお心に感謝でいっぱ

いです。今後ともよろしくお願いします。 

 

山元利恵 受付・FACEBOOK 

こんにちは☺ 

オリーブでは、色々な国の方、様々な年齢の方に出会え

るので、いつもワクワクしまう。よろしくお願いします。

FACEBOOK で授業の様子を投稿してます。ぜひ見てね         

寺井 一二三 受付 

私は受付をやらせていただいています。

教えることは責任を伴いますが、受付な

ら出来るかも知れないと思ったからで

す。受付はこられる生徒さん全員と話す

ことが出来るので楽しいです。 

 

内田栄美 メーリングリスト 

仕事を辞めて時間の自由が効くように

なったので、何かお手伝いでいそうな

ことがあれば声をかけてください。 

 

横山将大 受付 

オリーブに入会させていただいてから１年半が

経ちました。大学３回生で出席できない日も多

くご迷惑おかけしますが、今後ともよろしくお

願いいたします。 

 

西垣紀子 オリーブ通信 

書くことが好きで、読むこと

も好きです。みなさんの原稿

を楽しみながら編集していき

たいと思います。よろしくお

願いします。 

 

 中川正幸 HP・ボランティア保険 

HP管理、保険手続き、名簿管理を担当すること

になりました。至らない点もあるかと思います

が、精一杯努力しますので、どうぞよろしくお

願いいたします。 

 

田中英子 BNN 

オリーブに入って早くも３年が経ちました。生徒さん

との母国の話や家族の話をしている時間はとても楽し

いです。生徒の皆さんは勉強熱心で頭が下がります。

大学生の先生も多いのでたのしいですよ。 

 

豊田一美 デジタル 

役割デジタルとなっていますが、何を

したら良いのか？から始めたいと思い

ます。よろしくお願いします。 

 

杉山仁 会計 

オリーブに入会して 10 年が経ちました。ほとんど休むことなく続

けてこられたのも、今日も自分を待ってくれている生徒さんがいた

からです。これからも、少しでも日本語が話せるようになりたいと

思って、通ってくれる生徒さん達のために、頑張って続けていき

たいと思います。  

杉山美子 会計監査、 

オリーブが 20 周年の時に、入会させていただきまし

た。あれから早 10 年、今年オリーブ 30 周年！ 

次は、40 周年を迎えられるように、微力ながら一年

一年頑張りたいと思います。 




